

MGV und Jugendorchester begeistern mit schmackhaftem Musik-Menü

Von Maximilian Wessing am 24.11.2008 12:33 Uhr

BORGHORST Phil Collins, Richard Strauss oder doch lieber selbst komponierte Lieder? Beim Herbstkonzert am Samstagabend vom Männergesangsverein Borghorst (MGV) und dem Jugendorchester Borghorst war für jeden Geschmack etwas dabei.



Männergesangsverein und Jugendorchester harmonisieren beim gemeinsamen Konzert.

Foto: Maximilian Wessing

Die Aula des Gymnasiums Borghorst verwandelte sich für über zwei Stunden in einen großen Musiksaal, in dem alle Zuhörer auf ihre Kosten kamen und den Klängen aufmerksam lauschten.

Vorhang auf !

Ein ganzes Jahr wurde auf das „Konzert des Jahres“ hingearbeitet, nun hieß es endlich „Vorhang auf!“.

Das Konzert war eine Kooperation des MGV und des Jugendorchesters. 20 Stücke bekamen die zahlreich erschienenen Zuhörer geboten, darunter auch Bürgermeister Andreas Hoge. In jeweils acht Stücken zeigte sowohl der MGV unter der Leitung von Dietmar Schultz (Bild) als auch das Jugendorchester unter der Leitung von Thomas Blanke ihr Können.

Zweimal trat Sänger Wilhelm Kröning alleine in Begleitung des Pianisten auf, zwei gemeinsame Stücke des MGV und Jugendorchesters komplettierten den Abend. Insgesamt traten 68 Musiker auf – 43 aus dem MGV und 25 aus dem Jugendorchester.

Die Stücke wurden von den Dirigenten vorgeschlagen und anschließend im Vorstand abgestimmt.

Durch das Programm führte Sänger Clemens Klamra, der mit seiner witzigen und charmanten Art das Publikum mitriss und bei guter Laune hielt.

Zu erwähnen ist sicherlich die hervorragende Bühnengestaltung, die Martin Bußmann zu verdanken ist.

Voller Erfolg

Doch nicht nur die Bühnengestaltung passte an diesem Abend, der ganze Auftritt war ein Erfolg. „Ich denke, wir haben das richtige Menü zusammengestellt“, stellte Markus Hues, Vorsitzender des Gesangsvereins richtig fest.

❖ Drucken ❖ Versenden

» Weitere Nachrichten aus diesem Ressort



Krippenausstellung: Besinnung auf das Fest der Feste

BURGSTEINFURT Das Wetter war wie bestellt, für die Eröffnung der 31. Krippenausstellung der Heimatvereine Burgsteinfurt und Horstmar

Schnee stoppt Straßenbauarbeiten auf der B54

KREIS STEINFURT Die schlechte Witterung führte dazu, dass die ursprünglich für Freitag, 21. November, geplante Beendigung der Arbeiten sich verzögerte.



Nikolausmarkt mit großer Mischung

BURGSTEINFURT Burgsteinfurts Werbegemeinschafts-Chef Hermann Lindhof war selbst überrascht, dass es bereits die 35. Auflage sein soll. Die Fakten aber sind

gestern Morgen im
Kommunikationszentrum
der Kreissparkasse.
[mehr...](#)

[mehr...](#)

eindeutig: Vom 5. bis 7.
Dezember ist die
Burgsteinfurter Innenstadt
für den 35. Nikolausmarkt
reserviert.
[mehr...](#)

Copyright © Lensing Medien GmbH & Co. KG